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1１月 8・9日（月・火）の朝、PTA役員の方々が、玄関付近に

立って登校する生徒に声をかける挨拶運動を実施しました。毎年恒例

の行事となりましたが、コロナ禍で延期となっていました。役員の皆

さんも登校する生徒達も

笑顔で挨拶を交わすこと

で、朝からすがすがしい

気持ちになったのではな

いでしょうか。保護者の

皆さまには、いろいろな

場面で学校を支えていた

だいています。ありがと

うございます。 

 

1１月９日（火）に、人権教育の

一環として、可児市国際交流協会事

務局長の各務眞弓さんに「外国人の

人権と多文化共生社会」と題して講

演会を行っていただきました。国際

化が日常化された地域社会を実現す

るために、多様な文化をもった人々

が協力し合って暮らせる、安心安全

なまちをつくるための活動について

話していただきました。 

また、今回は、約２年ぶりに体育

館に全校生徒が集まる機会となり、

感慨深いものがありました。 

 

1１月 12日（金）の午後、中学 3年生とその保護者を対象とした

「中津高校オープンキャンパス」を行いました。夏に行った体験入学

は、中津高校の教員による体験授業が主でしたが、今回は、在校生が

受けている実際の授業を見学してもらうことで、より詳しく中津高校

について知ってもらうことを目的としました。その他にも、学校説明

や卒業生インタビューの視聴、座談会、部活動見学も行いました。生

徒 44名・保護者 18名が参加をしてくれました。見学後のアンケー

トでは、「すれ違った在校生や先生方が挨拶をしてくれるなど学校の

雰囲気がすごく良かった。」「授業が丁寧で交流する場面もあって分か

りやすそうだった。」「少人数授業、単位制、きれいな校舎、生徒間・

先生と生徒の仲の良さが魅力的。」など好意的な意見ばかりでした。

中学生がこのように感じてくれたことをうれしく思うとともに、そう

いう雰囲

気を作っ

てくれて

いる中津

高生を誇

らしく思

います。 

1１月 16日（火）に、河合

塾から講師の方をお招きし、

２年生を対象として進路講話

を行いました。昨今、大学入

学共通テストを始めとして、

入試制度や名称が大きく変わ

ったことを受けて、そのポイ

ントを解説していただきまし

た。また、受験生としての心構えや

志望校選びの注意点についても説明

していただき、有意義な気の引き締

まる１時間となりました。2年生の

冬は、３年生の０学期とも呼ばれる

ように、受験生モードの気持ちと行

動に切り替える大切な時期です。講

話を聞いて、やる気になった気持ち

を一過性のものとせず、継続した行

動に移しましょう。 

 

 本校の伝統行事であ

る弁論大会（2年生の

名称は「SDGｓ探究学

習発表会」に改変）の

取組が本格的に始まっ

ています。１年生は 11

月 16日（火）に学年

集会を開き、全体説明

を受けました。進路に関

することや自分の興味あるテーマについて調べたり、調査したりしな

がら自分の考えをまとめ

ます。2年生は SDGｓ

の分野を基本として、同

じ興味関心のある生徒が

集まりゼミ形式で交流・

活動しています。 

2月の学年発表に向

け、今年度取り組んでき

たことや考えてきたこと

を盛り込みながら、自分

の調べたことや考えをま

とめ、仲間に分かりやす

く説明する準備をしてい

きましょう。その経験

が、自分の進路を考える

手助けとなったり、新し

い知識を得る場となるは

ずです。 

1年生の学年集会の様子 

2年生のゼミでの交流の様子 

タブレットを使って調べたりまとめたりします 


